

大分市の住民登録人口

人口	297,963人	(+960)
男	144,668人	(+499)
女	153,295人	(+461)
世帯数	89,342世帯	(+201)

おおいた 市報

第662号

昭和49年

2月1日

発行所
大分市役所
編集兼発行人
大分市役所代表者
橋本文治
印刷所 佐伯印刷株式会社
(全世帯無料配布)

市長新春記者会見で表明 福祉の向上を2本の柱に



「人間国宝」生野祥雲斎氏を悼む

県下でただ一人かまえました。その後はほとんど独学ですぐれた天分に加うる常人の及ばぬ努力と精進を重ねた結果、昭和十五年、文展に入選以来毎回入選あるいは特選になり数々の名作を産みました。この偉大な功績は「人間国宝」と呼称される一語につき、その香り高い芸術作品の数々は全日本美術工芸界の指標となり永く木に念願の工房を

生野祥雲斎氏雲斎氏月10日未明なくなられました。祥雲斎さんは明治三十七年大分郡石城川村の農家に生まれた。昭和二十九年「波」、昭和三十一年「怒濤」の水の三部作を制作し、昭和三十二年第一回日本美術工芸大賞を受賞した。

市ではこの事業を新年度早々に着手し五十年春にはオーブン計画です。

一方、心身障害者、母子世帯の南側に敬老公園を新設します。

この公園は清心園を中心におき、その周辺約三ヘクタールの

敷地に長寿の森、人工の滝、花畠、懐旧の家、体力測定器具等を備える計画です。

僕の家の園内に二戸から三戸建設し、昔の生活用品、農用具、手工用度品を展示しま

す。このほか所を設けた苑路を配置し、谷あり、山あり、平地ありの眺望もきっと散策道にする計画です。

市ではこの事業を新年度早々に着手し五十年春にはオーブン計画です。

一方、心身障害者、母子世帯の南側に敬老公園を新設します。

この公園は清心園を中心におき、その周辺約三ヘクタールの



敬老公園が建設される清心園南側

学校給食アイディア展がさる一月十九日開かれました。これは学校給食用おかずの献立と調理をおたがいに研究し合ひ、これから給食献立と調理に取り入れるため開いているもので今年で五回を迎えます。

会場には市内小学生のおかさん達が献立の愛情あふれるおかげで四十九点が展示されました。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵

でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。



給食アイディア展開かれる

力作がならぶ学校給食献立

でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

普通、基準量費が二十七円から九十四円の幅には魚・肉、卵でつくられており、おかげで確保しなければならない熱量一百九十八カロリ

一、タンパク質十一・八グラムをはるかに越えているのがほとんどのでした。

節水にご協力を

14日以内に
住民異動届は

大分地方は昨年十一月十日から二ヵ月以上も雨なし日が続き

いためどうしようもありません

市民の皆さん水を大切に使って

節水にご協力ください。

また、寒さが厳しくなるにつ

れて水管が凍て破裂すること

があります。屋外でむき出しになつてある水管には布・ナフ

ビニールテープ等で巻いて防寒してください。

水道局では可能な限り渇水対策を行っていますが、降雨がな

いました。

このため全般的に水の絶対量が減少し、市の周辺部の一部は時間給水に踏み切った地区も

あります。

これが生じると考えられます

しかしこれは全市民的の要請に基づくものですが、情勢の許す限り計画を進めています。

このため全般的に水の絶対量が減少し、市の周辺部の一部は時間給水に踏み切った地区も

あります。

